
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 城南地区地域づくり協議会では、5 月 15 日（水）に城南公

民館ホールにおいて、総会を開催しました。 

 総会では平成 30年度の事業報告と決算報告、令和元年度の

事業計画（案）と収支予算（案）が審議され、承認されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自然環境部会の河川愛護の

活動が評価され、群馬県知

事ならびに群馬県河川協会

長より、「令和元年度優良

河川愛護団体表彰」を頂戴

しました。これからも「み

んで守ろう！荒砥川」を合

言葉に活動を続けます。 

 みんなで参加しよう！楽しい地域づくり  【第１１号】 令和元年 7月 31日発行 

城 南 地 域 づ く り 通 信 

 令和元年度総会を開催 

●自然環境部会●  

6 月 16 日（日）、市内 23 地区の協議会が「K’BIX 元気

２１まえばし」に一堂に会しました。 

パネル展示による各地区の活動発表の他、ホールで行わ

れた先進事例発表会では、城南地区の「地域内交通実証実

験に至る経緯」が代表に選ばれ、大勢の参加者の前で 45分

間の発表を行いました。 

「川辺の生き物観察会」 

5月 19日（日）、荒砥川・上荒砥橋近くで実施しました。 

毎年楽しみに参加してくれているご家族もおられ、慣れ

ない川底で足元に気をつけながら、網を使って上手に川の

生き物を採り、生き物の生態をみんなで楽しく学びました。 

荒砥川堤防の除草活動 

荒砥川堤防の除草活動を年 2回行っています。第 1回目を

6月 22日（日）早朝に 1時間ほど実施しました。前日に降っ

た大雨のため、荒砥川には上流から流れてきた流木の他、ペ

ットボトルなどのプラごみが多く見られました。 

城南地区の発表模様 

城南地区地域づくり協議会では、 

    一緒に活動する仲間を募集しています！ 

５つの部会があるので、お好みの活動の場をお選びください！ 

（お問い合わせは城南支所まで） 

 

四季折々の荒砥川の姿を、絵や写真におさめませんか？ 

ふるさとの情景を記録として残していくため、 

多くの皆様からの作品の応募をお待ちしています！ 

（参加対象）絵画コンクール：小学生 

写真コンクール：中学生以上 

    ※詳細は後日、「館報城南」でお知らせします。 

第 6回荒砥川子ども絵画コンクール 

第 3回荒砥川写真コンクール 

〆切は 9月 9日（月）だコロ♪ 

（編集・発行） 

城南地区地域づくり協議会 

（事務局） 

城南支所 ☎268-2111 



 
【デマンド交通実証実験】 

平成 31 年 2 月末日に実証実験が 

終了しました。 

実験結果は、延べ利用者数 778 人、 

１日最大利用者数 27 人、平均利用者数 12.5 人でした。 

 今後のスケジュール案の検討会が、地区と市交通政策課担

当者間で既に開始され、本格運行に向けた協議が進行してい

ます。協議の内容は、実証実験の際の利用者アンケート調査結

果を踏まえ、地域内交通導入の目的に叶ったシステムの導入

を図る事にあります。 

地区の皆様には、何卒ご理解ご協力を頂けますよう宜しく

お願い申し上げます。 

【平成 31 年度第 1 回通常総会】 

5 月 20 日に開催され、委員会の構成員が参加しました。 

下記の各議案が全て賛成可決されました。 

第 1 号議案 平成 30 年度活動報告 

     第 2 号議案 平成 30 年度収支決算 

     第 3 号議案 令和 1 年度事業計画（案） 

     第 4 号議案 令和 1 年度活動予算（案） 

     第 5 号議案 令和 1 年度の役員改選（案） 

また 6 月 21 日には臨時総

会が開催され、課題となって

いた項目について丁寧な説明

の後、議案は賛成多数で承認

可決されました。 

これにより地区の合意形成

が整備される状況になってま

いりました。 

 

 

移動販売「フレッシー号」の平成 30 年度

末の延利用者数は２５，３２８人で、27

年度から毎年度増加しています。令和 1

年度末には、のべ 3 万人達成の見込みです。達成の際は、

住民の皆様に喜んで頂けるような記念行事を計画したいと

思っています。 

 【第 1 回部会議】 

令和 1 年度（平成 31 年度）の部会議が開催され、平成

30 年度の事業報告・決算報告と、令和 1 年度の役員改選が

承認されました。 

事業計画は例年と同様ですが、変化する過疎地区「八ッ

場ダム水没地区」を視察し、ダム地に水没した地元住民に

よる声を聴くなど見聞を広める計画を立てています。 

  また前年度に引き続き、今後も地域内交通の本格運行に

向けて、地域内交通運営委員会の支援母体として協力して

まいります。 

 

 

 

 

 

 

 

                                     

 
【壮大なロマンへの第一歩！】 

大室古墳群の「中二子古墳」は、 

石室の位置がまだわかっていません。 

７月５日（金）に、位置確認調査を行うにあたっての案件

実行前の手続きや進め方について、市文化財保護課へ伺い説

明を受けました。石室調査への光が、針の穴ほど見えてきま

した。 

【歴史講演会】 

「赤城神社（二宮・三夜沢・大

洞）」をテーマに、９月に講演会を

予定しています。 

 二宮赤城神社が祀られた年代は

不詳で、社伝では 11代垂
すい

仁
にん

天皇（伊玖米入日子伊沙知命
いくめいりひこいさちのみこと

）

の御世です。さらに「上野名跡志」などの資料によると、70

代後冷泉天皇が永承 4年（1049年）に五畿七道（日本全国）

の仏舎利一粒ずつ奉納した 55神社を勅願所と定め、二宮赤

城神社もその奉納寄進を受けた勅願神社と記されています。

（角田佳一著「二の宮の赤城神鎮まる里の風土の史記」より） 

今年も歴史のミステリーやロマンを知るワクワク企画が始

まります。どうぞお楽しみに！ 

 
【サロン運営者交流会を開催】 

2月 19日（火）、「健康寿命を延

ばそう」をテーマに、サロン運営

についての交流会を開催。 

はじめに、泉沢町高齢者サロ

ン・東大室町高齢者サロンの２サ

ロンから発表がありました。 

続いて、前橋社協と包括城

南による「脳トレゲーム」が

行われました。  

最後に、群馬大学大学院保健学

研究科の岡教授による「森林浴に

よるストレス解消と健康づくり」

の講演がありました。当日は、関係者を含め 111名の参加が

ありました。 

【まえばし地域づくり推進大会 2019】 

6月 16日（日）、K’BIX 元気２１ま

えばしの３階ロビーで各地区の活動の

様子がパネル展示され、地域福祉部会

も日頃の様子を紹介しました。 

 

●地域内交通運営委員会●   

●安全・安心対策部会● 

●文化財部会●  

●地域福祉部会● 

臨時総会の様子 

（イメージ図） 

城 南 地 区 福 祉 の つ ど い 

７月２３日（火）午後１：３０～ 城南公民館ホール 

① 芸能ボランティア「Ａ・Ｋ・Ｏ」による演奏 

② 前橋社協と長寿包括ケア課のお話し 

③ 鶴が谷町ピンシャンクラブの発表 

    …など、盛りだくさんの内容です 
今井町移動販売 R1.6.26         富田町すみれ荘移動販売 R1.6.26 


